

11/03/2020

PABLO CASADO: “EL MINISTRO DE SANIDAD PERDIÓ MUCHA CREDIBILIDAD CON LA MANIFESTACIÓN DEL 8-M”



El líder del PP ve una “irresponsabilidad” que el Gobierno permitiera las marchas por el Día de la Mujer y, al día siguiente, avalara el cierre de colegios

Redacción. Madrid. El presidente del PP, Pablo Casado, ha asegurado que su partido no va a buscar ningún rédito electoral en la crisis del coronavirus y que va a liderar una oposición "constructiva". Sin embargo, el líder de los populares también ha acusado al Gobierno de ir "por detrás de los acontecimientos" y ha pedido que tome algunas medidas, en su opinión necesarias, para hacer frente a esta emergencia sanitaria.

En una entrevista este miércoles en "*Herrera en COPE*", Casado ha asegurado que hace 15 días ya pidió a Sánchez que tomara decisiones importantes para evitar la situación de crisis que se vive en estos momentos por el coronavirus. El líder del PP agradece que ya se hayan puesto en marcha algunas de ellas, pero también exige incentivos para las empresas con el fin de evitar el descalabro económico. "Yo he puesto que a las pymes se les baje a la mitad el impuesto de sociedades o retrasar el pago del IVA. También debe ayudarse a los autónomos bajando las tarifas, favorecer el teletrabajo y estar muy pendientes del sector turístico porque se pueden ir al traste el 90% de las reservas", ha señalado Casado. Fundamentalmente, el líder del PP pide a Sánchez que aporte a las CC.AA. los 2.500 millones de euros que adeuda "para fichar a más personal sanitario, ampliar la atención domiciliaria y telefónica o abrir más plantas de hospitales". "Las autonomías también necesitan la colaboración del Gobierno y su lealtad", ha añadido.

Casado ha remarcado que el PP no va a hacer lo mismo que hizo Sánchez con la crisis del ébola en 2015 o con la listeriosis en Andalucía el pasado año. "La oposición tiene que estar pidiendo al Gobierno que actúe, pero también remando en la misma dirección para que esta situación pase cuanto antes. Sánchez va a encontrar más lealtad en el PP que en sus socios de investidura. Ahora es cuando Sánchez se va a dar cuenta de que a los que nos importa España no vamos a regatear por un puñado de votos. A ver si Bildu, ERC o incluso Podemos van a ayudar en la coordinación para hacer frente a este virus. Ya lo vimos en la guía de trabajo que hizo una ministra de Podemos sin contar con Sanidad", ha señalado Casado.

El líder del PP sí pide a Sánchez que lidere la actuación contra el coronavirus, aunque le pueda suponer algún "coste electoral". "Las medidas hay que tomarlas a tiempo independientemente del desgaste que pueda suponer. Esto es lo que echo en falta", ha remarcado. En este sentido, ha criticado al Gobierno por permitir las marchas del 8-M sólo un día antes de que refrendara el cierre de colegios en las zonas más vulnerables. "Fue una irresponsabilidad. El Ministro de Sanidad perdió mucha credibilidad el domingo cuando dijo que se podía ir a una manifestación si no tenías fiebre y al día siguiente avaló medidas drásticas como el cierre de clases", ha opinado.

Por último, Casado también ha rechazado las críticas a la Comunidad de Madrid por los supuestos recortes sanitarios: "No hay ninguna otra Comunidad en España que haya abierto ocho hospitales en los últimos diez años".



Contacta con el área
de comunicación

📞: 915 951 245

✉️: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS

 @COPE

 @COPE

 @cope_es

 Cadena COPE

#HerreraEnCOPE